

# 渚西中だより

令和5年8月25日(金) 第3号

枚方市立渚西中学校

校長 野口 明郎

校訓『自律・協調・努力』

## 令和5年度2学期がスタートしました

いよいよ2学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、久しぶりに行動制限がない夏休みをどのように過ごされたでしょうか？

この夏は記録的な暑さが続き、7月27日には枚方市として1977年の観測開始以降最も高い39.8℃を記録し、枚方市はこの日、全国最高の気温を記録しました。しばらくは、暑い日が続くそうです。本校としても引き続き熱中症への注意や対策を行っていきたいと思います。

また、2学期は、「文化祭」「体育祭」といった学校行事が続きます。更に3年生の生徒の皆さんにとっては、卒業後の進路について考える非常に大切な学期でもあります。

大切な学期だからこそ、うまくいかないこと、悩みを抱える時期があるかもしれません。でも、そのうまくいかないことや悩みこそが、大きく成長できる要因につながっていくと感じています。

本校としても、その生徒の成長のチャンスを支援できるよう、この2学期も取り組んでいきますので、引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【始業式での校長からの話の概略を紹介させていただきます】

2学期のスタートに2つのことについて話をしました。

### ①命の大切さについて

夏季休業期間中も、全国で熱中症や水難事故の報道がありました。かけがえのない皆さんの命を守るためにも、改めて以下の点に注意をしてください。

- ・熱中症対策として、こまめな水分補給・休憩を意識する。また、体調の異変を感じた場合は無理をしない。
- ・また、体調を整えるために、十分な睡眠や朝食をとることを大切にする。
- ・水難事故の防止のため、増水している河川には近寄らない。また、危険個所には入らず、大人の付き添いのもと遊ぶ。

### ②大切なことは「何か」について

2学期は、文化祭・体育祭といった、学校行事が控えていますが、素晴らしい歌を歌うことや素晴らしい走りをするよりもっと大切な「何か」があるはずです。皆さん一人ひとりの将来につながる大切な「何か」を、文化祭・体育祭の取組の中で見つけて行って欲しいと思います。

大切なものが「何か」を考え、皆さんの貴重な時間と皆さん自身を大切にできる2学期にしていきましょう。